

Weihnachtsmänner in Aktion!

Ausbildungsplätzchen für unsere Zukunft!

Laut Aussagen der Bundesagentur für Arbeit (BA) liegt die Zahl der Jugendlichen, denen in Baden-Württemberg kein Ausbildungsplatz vermittelt werden konnte bei 1.380.

Doch leider sieht die Wirklichkeit ein wenig anders aus!

So werden Altbewerber_innen und Jugendliche in schulischen Warteschleifen (EQJ, BVJ) nicht mehr in der Liste, der noch nach einem Ausbildungsplatz Suchenden geführt.

Tatsächlich haben wir **in Baden-Württemberg** 83.405 Bewerber_innen, welchen nur 67.717 Ausbildungsplätze entgegen stehen. Die rechnerische Lücke zwischen Bewerber_innen und Ausbildungsplätzen beträgt somit **15.688 Plätze!**

In Pforzheim haben sich 2.295 junge Leute bei der BA auf der Suche nach einem Ausbildungsplatz gemacht. Lediglich 1.873 konnte aber ein betrieblicher Ausbildungsplatz angeboten werden. In Pforzheim kommen demnach **auf 100 Bewerber_innen nur 82 Ausbildungsplätze!**

Von 100 Bewerber_innen haben 18 somit keine Chance auf einen Ausbildungsplatz und werden in irgendwelchen Warteschleifen abgestellt!

Ein Skandal für die Gesellschaft!

Weitere Informationen und Kontakt:

www.pforzheim.igm.de

www.mittelbaden.verdi.de

www.nordschwarzwald.dgb.de

Der zwischen Wirtschaft und Regierung geschlossene Ausbildungspakt ist einmal mehr gescheitert.

Fakt ist, dass seit Inkrafttreten dieses Paktes die Zahl der unvermittelten Jugendlichen kontinuierlich angestiegen ist.

Durchhalteparolen und Augenwischerei ersetzen keine echte Lösung!

Deshalb fordern wir, die Gewerkschaftsjugend...

- „ **eine Ausbildungsplatzumlagefinanzierung**
Firmen, die **nicht** ausbilden sollen zahlen,
Firmen, die ausbilden sollen dadurch entlastet
werden
- „ **kein Abschieben der Jugendlichen in
Warteschleifen**
- „ **qualifizierte Ausbildung**
Schmalspurausbildung braucht kein Mensch

www.ausbildung-fuer-alle.de

